

Al personal de la Dirección General de Impuestos Internos y la Dirección General de Tesorería de este Ministerio

Tras haber culminado el periodo de presentación y pago del Impuesto sobre la Renta, este 2 de mayo, nos es grato saludar a todo el personal involucrado para expresar agradecimiento por su colaboración, esfuerzo y dedicación en el desempeño de sus funciones, haciendo posible los resultados obtenidos al alcanzar la meta deseada.

En nombre del Viceministro de Hacienda, Roberto de Jesús Solórzano, el Viceministro de Ingresos, Alejandro Rivera y en el mío propio, reiteramos nuestro reconocimiento por haber realizado este proceso, con el profesionalismo que los caracteriza.

Lic. Carlos Cáceres Ministro de Hacienda

Ing. Roberto Solórzano Viceministro de Hacienda

Lic. Alejandro Rivera Viceministro de Ingresos

San Salvador, 05 de mayo de 2016.

